

COMITÉ INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE

Deux nouveaux membres du Comité international

L'Assemblée du Comité international de la Croix-Rouge, dans sa réunion de novembre 1977, a élu deux nouveaux membres, le Dr Athos Gallino et M. Robert Kohler.

Né à Biasca, dans le Tessin, en 1920, le Dr Athos Gallino a suivi les écoles de Lugano et a fait ensuite des études de médecine à Bâle, où il obtint son doctorat, qui fut complété par des stages de spécialisation à Rome et à Bâle. Il est actuellement médecin chef de service à l'hôpital de Bellinzone, président de la Société suisse de Gynécologie, ancien président de la Ligue suisse contre le Cancer. Le Dr Gallino est également maire de la ville de Bellinzone.

M. Robert Kohler, né en 1919, est citoyen de Bâle et d'Argovie; il fit des études de langues et d'économie politique aux universités de Genève et Berne, et obtint son doctorat pour une thèse sur des problèmes socio-politiques et économiques, présentée à l'université de Berne. M. Kohler est président de la direction de Coop Suisse, une coopérative de consommation, où il a commencé sa carrière en 1947.

Le CICR est heureux de bénéficier de la collaboration et de l'expérience des nouveaux élus.

Haute distinction de la Croix-Rouge allemande au directeur du SIR

La Croix-Rouge allemande dans la République fédérale d'Allemagne, par les mains de son président, M. W. Bargatzky, a honoré le directeur du Service international de Recherches à Arolsen, M. Albert de Cocatrix, en lui décernant, le 11 novembre, sa Médaille de Reconnaissance, qui vient récompenser les longues années de service de M. de Cocatrix au SIR, dont il est le directeur depuis 1970.